
Réunion du mardi 10 novembre 2015 

Étaient Présents : - GABORIAU Annie, - BERTHELOT Raphaël, - BEZARD Nathan, 
- BLANCHARD Yannick, - BURGAUD Amaury, - DRAPEAU Mathis, 
- HULIN Audrey, - DROUSSE Nolan, - DUPONT Jean-Louis, 
- GOBIN Eloïse, - GUICHETEAU Allan, - POUILLON Colette, 
- RAUTUREAU Perrine           - DROILLARD Jean-Pierre 

Absents excusés:  - MARIONNEAU Maryse  
________________________________________________________________________________________ 

Compte-rendu 

Lors de la réunion du CME du mardi 10 novembre 2015, nous avons abordé le projet concernant l’aménagement du terrain 
multisports et nous avons fait un point sur le restaurant scolaire. 

 Projet aménagement du terrain multisports 

Suite à la réunion du CME du mardi 13 octobre 2015, Pierrick Guicheteau (responsable des services techniques)  et Audrey 
Hulin (Animatrice en charge du CME), ont rencontré trois entreprises afin d’obtenir l’avis de professionnels pour aménager au mieux 
le terrain multisports.   

Des devis vont être réalisés en comprenant : 

- La pose d’un grillage tout autour du terrain 

- Le traçage de lignes blanches 

- Le remplacement des panneaux de basket 

Toutefois, une difficulté technique a été relevée. La pose du grillage sera possible sous réserve d’abattre les quatre grands 
arbres situés sur l’un des côtés du terrain. Ces arbres font partie du patrimoine de Mouchamps, et la décision de  les arracher sera 
bien entendu prise par le conseil municipal des adultes.  

Une autre solution pourrait être envisagée. Il s’agirait de déplacer le terrain multisports. Les enfants du CME ont fait remarquer 
qu’un emplacement serait disponible entre le terrain de tennis et le terrain de foot. Cette proposition reste à être étudiée.  

 

 Restaurant scolaire 

Lors de la précédente réunion du CME, les conseillers avaient soumis l’idée d’installer des panneaux acoustiques pour ré-
duire le bruit au restaurant scolaire. Trois panneaux servant habituellement lors des élections ont été installés en essai depuis les 
vacances d’octobre.  

Nous avons fait un premier bilan qui se veut être positif.  Les enfants du CME ont fait remarquer que le bruit ambiant avait 
diminué et que les enfants appréciaient le fait que ces panneaux séparent les élèves de CE1-CE2 de ceux des CM1- CM2.  

Ainsi, chacun a son espace.  

Audrey est en charge de rédiger une note expliquant ces changements à la mairie de Mouchamps.     

 

Prochaine réunion 

MARDI 08 décembre 2015 DE 17H45 A 18H45 

A LA MAIRIE DE MOUCHAMPS. 

IMPORTANT 

Pour  une  bonne  organisation,   merci  de  m’indiquer  les  présences 

ou absences de votre enfant :  02 51 63 96 06 

secretariat.mej@orange.fr 

www.mouchamps-enfance-jeunesse.com 
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